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『メカニズム・デザイン論』	 

Q.中村先生の専門とされている研究内容はなんですか？	 

ミクロ経済学初級で習うような完全競争市場制度は理想的な状況では上手く機

能しますが、現実は理想的な状態ではないので、色々と齟齬（市場の失敗など）

が生じます。この問題を解決するために、市場制度を補完する形で制度を設計

する「制度設計」（メカニズム・デザイン論）が専門です。分析道具としては、

ゲーム理論や一般均衡分析などを使い、理論的にそういった問題が解決可能か

どうか、あるいはどういった場合に可能であるか、どういう事ができるのか、

できないのか、そういった事を研究するのが私のテーマです。	 

	 

『しっかりした体制ができている』	 

Q.中村先生からみたゼミの様子を教えてください	 

雰囲気は良いと思います。4年生が３年生を指導する体制はできているようだし、

三田祭論文をみても、みんなしっかり参加しているようだし、合宿なんかを見

ても、みんなで協力して勉強を進めていく体制は十分にできているんだろうな

と思っています。	 

	 

『自分で考え、自ら行動できる学生に』	 

Q 中村ゼミを志望する２年生に求めるものは何ですか？	 

学生には自分で問題を発見して、自分で調べて、自分で考えて、自分で発見し

たことをきちんと論理的に人に伝える能力をもってほしいというふうに思って

います。だから、人から言われて何かをするんじゃなくて問題を発見するとこ

ろから始まって、最後人にそれをきちんと伝える事のできる学生が欲しいなと
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思っています。	 

	 

教授のプライベートに迫る！！	 

Q.中村先生の趣味は？	 

犬（飼っている犬種はパピヨン）が好きですね。朝晩はできるだけ散歩をする

ようにしてます。その犬の子供は矢野先生にあげたりしましたね。あと、意外

かもしれないけど、コンピューター作ったりするのが好きなんですよ。好きな

パソコンは Mac！Mac の事語り出したら長いよ（笑）	 

	 

Q.中村先生の好きな食べものは？	 

肉！ステーキ！（笑）	 

	 

Q.中村先生の好きな音楽は？	 

クラシック、ジャズかな。あと、マドンナは僕が大学院生でアメリカに行って

いるとき、ちょうど田舎から出てきて頑張っていた頃で、同い年なので親近感

がありますね。	 

	 

Q.中村先生の奥様との出会いは？	 

奥さんは同い年で、慶應の経済の大学院を出て、今は青山学院大学の経済学部

の教授をしていて、日本経済政策学会の会長です。だから、出会いというと大

学院の授業ですね。職場結婚みたいなものです。	 

	 

☆中村慎助研究会を志望する２年生へのメッセージ☆	 

2年生というのは基礎作りの段階で、しっかり学校の勉強をするのと同時に、

色々な経験をするのがいいかなと思います。そういったものが蓄積されてゼミ

で十分活躍できる学生になってほしいと思います。	 

 


